
      令和７年６月県議会定例会質問（一般）要旨  （６月２５日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党        ２５番        佐 々 木  彰 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 災害時孤立集落対策について 

 

知事は、大規模な自然災害に備え、孤立集落対策にどのよ 

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 インフラの長寿命化について 

 

県は、県管理道路の橋りょうやトンネル等の長寿命化対策

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

三 国土強靭化について 

 

県は、次期福島県国土強靭化地域計画をどのように策定し

ていくのか尋ねたい。 

 

四 市町村の財政運営への支援について 

 

  県は、市町村の財政運営への支援にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。 

 

五 福島牛の輸出について 

 

  県は、福島牛の輸出促進にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

六 林野火災への対策について 

 

  県は、大規模林野火災における広域消防応援にどのように

取り組んでいるのか尋ねたい。 
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１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

七 内水面漁業の振興について 

 

県は、内水面漁業の振興にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

八 福島県産農産物の流通について 

 

県は、物流の２０２４年問題が県産農産物の流通に及ぼす

影響について、どのように把握しているのか尋ねたい。 

 

九 住宅取得の支援について 

 

県は、県民の住宅取得の支援にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。 

 

十 農作業事故の防止について 

 

県は、農作業事故の防止にどのように取り組んでいくのか 

尋ねたい。 

 

十一 職員の定年延長について 

 

   県は、定年が延長された職員が力を発揮できるよう、ど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

十二 運動部活動の地域移行について 

 

   県教育委員会は、公立中学校における休日の運動部活動

の地域移行に取り組む市町村をどのように支援していくの

か尋ねたい。 

 

十三 道交法施行令改正の周知啓発について 

 

   県警察は、道交法施行令改正による法定速度の引下げに

ついて、どのように周知啓発するのか尋ねたい。 
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